
REQUERIMENTO

Requerimento dirigido a:

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Ovar

Dr. Manuel Oliveira

Assunto:

Rua Fonte do Casal

Exmo. Sr. Presidente:

Há muito que a CDU tem vindo a denunciar o calamitoso estado da Rua Fonte do Casal. 

Aquela que poderia representar uma entrada nobre da Cidade de Ovar encontra-se de facto 

completamente ao abandono apesar dos sucessivos alertas da CDU ao longo dos anos. A ponte 

sobre o Rio Cáster está completamente degradada e parcialmente submersa pela imensa 

vegetação que sobe a partir da ribeira. O piso está impróprio, e num estado tal que envergonha 

a cidade e designadamente os seus autarcas.

Em Fevereiro deste ano sucedeu, como era aliás inevitável que acontecesse, um 

acidente de moto que vitimou o Sr. Álvaro Nunes Tomé, residente na Marinha, provocando-lhe 

lesões numa mão e num joelho, para além de escoriações múltiplas em várias partes do corpo. 

A origem do acidente, como ficou comprovado pela PSP, está directamente ligada ao 

lamentável estado da rua Fonte do Casal. Num primeiro momento, e em virtude das enormes 

covas da estrada, um carro partiu o carter derramando uma expressiva mancha de óleo numa 

larga extensão da estrada. Momentos depois seria a vez do Sr. Álvaro que, ao passar na mesma 

rua, não foi capaz de evitar o óleo e viria a despistar-se de forma aparatosa.

Nós, que andamos neste mundo há já alguns anos, sabemos como se comportam 

normalmente as companhias seguradoras. Não tem sido fácil desde então a vida do Sr. Álvaro. 

Mas o que me surpreendeu particularmente foi o teor da última carta enviada pela Câmara à 

grande vítima de todo este embróglio. Uma carta arrogante na qual a Câmara se coloca na 

qualidade de porta-vóz dos interesses da companhia de seguros, acusando deliberadamente o 

Sr. Álvaro de faltar à verdade, e enjeitando toda e qualquer responsabilidade sobre os 

acontecimentos.



Sr. Presidente, provavelmente conhece a pessoa em causa melhor do que eu e sabe 

que o Sr. Álvaro Nunes Tomé não é nenhum aldrabão. Não tem uma grande fortuna nem é 

dono de nenhuma mega-empresa. Mas merece o respeito devido a todo e qualquer cidadão 

trabalhador e contribuinte exemplar. Peço-lhe por isso que interceda no sentido de resolver 

esta questão no sentido de minimizar os inúmeros prejuízos sofridos pela parte mais fraca desta 

contenda que já dura há demasiado tempo.

Sem mais, e agradecendo desde já a atenção de V. Exa. para este problema, despeço-

me cordialmente.

Ovar, 13 de Setembro de 2008

José Costa

Representante da CDU na Assembleia Municipal de Ovar


